
東蟹谷地区タウンミーティング 

意見交換概要 
 

日 時 平成 28 年８月 10 日（水） 

場 所 東蟹谷公民館 

出席者 36 名（男 34 名、女２名） 

 

市政一般に対する意見交換 

【人口減少について】 

（市民）人口減少対策は転入を期待しても難しい。結婚適齢期を迎えた者を結婚さ

せて、地元に残るような施策が必要。 

 

（市長）出会いの場の創出などの婚活支援を行っている。７組のカップルが誕生し、

市内に住んでいる。今後も婚活支援を推進していきたい。 

 

【寿永荘について】 

（市民）寿永荘の存続について、新聞記事があった。廃止になった場合、代替施設

はあるのか？ 

 

（市長）社会福祉施設等あり方審議会を設置し、寿永荘の全サービスを検証してい

くが、現段階で廃止という結論が出ているわけではない。利用者が減って

いく中で、どのような憩いの施設を残していくかという議論になる。 

 

【崖崩れについて】 

（市民）小矢部運動公園の一番奥の駐車場と本堂川との間が崖崩れしそうであり、

早く対応をお願いしたい。小矢部運動公園から中小企業大学校の誘致予定

地に至る水路の斜面が崖崩れしそうであり、早く対応をお願いしたい。 

 

（市長）要望はいただいている。一度は修繕したとは思うが、現場を見て対応する。

崖崩れの恐れがある場合は、県にも見てもらう。 

 

【東蟹谷運動広場について】 

（市民）東蟹谷公民館前の運動広場は有効に活用されていないと思う。少子化対策

を絡めて、もっと活用できないか。広場は水はけが悪く、ネットフェンス

もかなり古い。改修も含め、活用策を考えてもらいたい。 

 

（市長）どのような活用ができるか、持ち帰って検討したい。 

 

（市民）運動広場の横の田んぼに広場からの漏水があり、教育委員会に５年前から

お願いしているが、修繕してもらえない。 

 

（市長）平成 20 年ぐらいに振興会で使用させてほしいという要望があり、承諾し



た記憶がある。行政財産を地区に貸与していることになる。草むしりなど

の維持管理は振興会でしてもらうことになるが、大規模修繕は市で行うこ

とになると思う。 

 

【国道 359 号の拡幅について】 

（市民）国道 359 号の末友の交差点から安養寺の交差点の区間が狭い。道路拡幅を

国へ要望してほしい。 

 

（市長）国道 359 号期成同盟会で国に要望している。道路関係の予算確保が厳しい

状況だが、引き続き整備促進の要望をしてきいたい。 


